

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42 - Última actualización: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42

Escrito por Director

Visto: 149



Como parte de las actividades que se realizan en saludo al 24 de febrero, día de comunicador en Cuba los Joven Club, Radio Cuba, Desoft y Correos de Cuba, entidades pertenecientes al MINCOM, efectuaron una feria expositiva de soluciones Tecnológicas.

” El evento como ya es costumbre estamos ofertando los diferentes servicios de las instituciones que pertenecen al ministerio de las comunicaciones en el territorio.”

La feria expositiva llega a los pineros como una manera más atractiva de que la población conozca los servicios que tienen cada una de estas empresas.

Ariel Molina, comercial de la empresa de Correos de Cuba en el territorio expresó que entre los productos a la venta se encuentran las postales por el 14 de febrero, libros para colorear, materiales de oficina, así como los servicios electrónicos como el código QR y caja extra.

Asimismo, la empresa de telecomunicaciones en la isla presentó una solución al banco de problemas en la división territorial.

Este ejemplo práctico de la voluntad política de nuestro país de continuar avanzando en el proceso de informatización de la sociedad cubana, con el uso de estas tecnologías, donde, llega para apoyar las

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42 - Última actualización: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42

Escrito por Director

Visto: 149

~~principales transformaciones económicas.~~

En concatenación a la política tecnológica se estarán realizando diversas actividades en la jornada. Este 24 de febrero, Día del Comunicador, es la ocasión oportuna para celebrar logros y poner sobre la mesa tareas en desarrollo y otras pendientes, todo por seguir hacia adelante en la tarea más importante que tiene hoy la nación, el proceso de informatización de la sociedad, en la cual, estas empresas han estado en primera fila para garantizar el despliegue de la tecnología necesaria para su implementación por todo el archipiélago.



Feria Expositiva de Soluciones Tecnológicas empresas pertenecientes al MINCOM en sal

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42 - Última actualización: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42

Escrito por Director

Visto: 149



Feria Expositiva de Soluciones Tecnológicas empresas pertenecientes al MINCOM en sal

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42 - Última actualización: Miércoles, 14 Febrero 2024 06:42

Escrito por Director

Visto: 149

